



Comité de Evaluación suma 14 solicitudes

El Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación (PJJF) ha recibido 14 solicitudes de aspirantes para los cargos de jueces de distrito, magistrados de circuito y ministros de la Suprema Corte, hasta el corte del lunes.

Entre las solicitudes destacó la primera para el cargo de magistrado de la Sala Superior del TEPJF, presentada por Alex Walter Díaz García.

De acuerdo con su hoja curricular, Díaz García ha ocupado el cargo de auxiliar jurídico en el INE y otros puestos en el Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana de Chiapas, entidad de donde es originario.

Hasta la tarde del lunes, también se han presentado 9 solicitudes para jueces de Distrito; para magistrados de Tribunales Colegiados de Circuito son dos solicitudes. Sólo se mantiene la de Jaime Allier Campuzano para el cargo de ministro de la SCJN.

— David Vicenteño